



UN LIBRARY

OCT 26 1979

NACIONES UNIDAS

ASAMBLEA
GENERAL



COLLECTION

Distr.
GENERAL

A/34/367/Add.2
24 octubre 1979
ESPAÑOL
ORIGINAL: RUSO

Trigésimo cuarto período de sesiones
Tema 82 del programa

IMPORTANCIA DE LA REALIZACION UNIVERSAL DEL DERECHO DE LOS PUEBLOS
A LA LIBRE DETERMINACION Y DE LA RAPIDA CONCESION DE LA INDEPENDENCIA
A LOS PAISES Y PUEBLOS COLONIALES PARA LA GARANTIA Y LA OBSERVANCIA
EFECTIVA DE LOS DERECHOS HUMANOS

Informe del Secretario General

Adición

INDICE

Página

RESPUESTAS RECIBIDAS DE LOS GOBIERNOS

República Socialista Soviética de Bielorrusia 2

REPUBLICA SOCIALISTA SOVIETICA DE BIELORRUSIA

/Original: ruso/

/24 de septiembre de 1979/

1. La República Socialista Soviética de Bielorrusia, fiel al principio leninista de la libertad e igualdad de derechos de todos los pueblos y naciones, al principio del internacionalismo proletario, a la amistad y fraternidad políticas con todos los pueblos que se hallan sometidos a opresión extranjera, se manifiesta firme y decididamente en contra del colonialismo, neocolonialismo, apartheid y racismo, en contra de todas las formas de opresión nacional.
2. La República Socialista Soviética de Bielorrusia lucha constantemente por la realización universal del derecho de los pueblos a la libre determinación y la rápida concesión de la independencia a los países y pueblos coloniales, conforme a las exigencias de la Carta de las Naciones Unidas y demás documentos de las Naciones Unidas sobre la pronta eliminación de los regímenes coloniales restantes y de la total erradicación del apartheid y el racismo.
3. La República Socialista Soviética de Bielorrusia se manifiesta firmemente en pro de la inmediata realización de los inalienables derechos de los pueblos del Africa meridional a la libre determinación y a la independencia, de la transferencia de todo el poder a los pueblos de Zimbabwe y Namibia en la persona de sus legítimos representantes, el Patriotic Front y la SWAPO, y en favor de la eliminación del bochornoso sistema de apartheid en Sudáfrica.
4. La posición de solidaridad de la República Socialista Soviética de Bielorrusia con los pueblos que aún se hallan sometidos a la dominación colonial se ha expresado reiteradamente en las declaraciones de los representantes de la RSS de Bielorrusia ante las Naciones Unidas y otros organismos internacionales, en informes y comunicaciones dirigidos a la Secretaría de las Naciones Unidas.
5. La RSS de Bielorrusia lucha y se empeña decidida y constantemente en pro de la aplicación práctica de las resoluciones y decisiones aprobadas por el Consejo de Seguridad y la Asamblea General de las Naciones Unidas relativas a la erradicación del racismo, la discriminación racial, el apartheid y los vestigios del colonialismo, incluida la resolución 33/24 aprobada por la Asamblea General en su trigésimo tercer período de sesiones y titulada "Importancia de la realización universal del derecho de los pueblos a la libre determinación y de la rápida concesión de la independencia a los países y pueblos coloniales para la garantía y la observancia efectivas de los derechos humanos". La RSS de Bielorrusia se manifiesta también a favor de la constante aplicación de las decisiones aprobadas por la Conferencia Mundial para Combatir el Racismo y la Discriminación Racial.
6. La RSS de Bielorrusia censura la práctica de la utilización de mercenarios contra los movimientos de liberación nacional y los Estados soberanos y respalda las decisiones de las Naciones Unidas que instan a que la práctica mencionada se declare acto punible.

/...

7. Las condiciones sociales que rigen la RSS de Bielorrusia excluyen por completo la posibilidad de reclutamiento, financiación, adiestramiento y tránsito de mercenarios entre los nacionales de la República.

8. Las organizaciones comunitarias, la prensa, la radio, la televisión y otros medios de comunicación de masas de la República realizan una labor activa para familiarizar sistemáticamente a la población con la lucha de los pueblos y las actividades de las Naciones Unidas en la esfera de la eliminación de los últimos vestigios de colonialismo y la garantía del derecho de los pueblos a la libre determinación, la libertad y la independencia. Conforme a las recomendaciones de la Asamblea General se realizan anualmente en la República manifestaciones y reuniones de la opinión pública, dedicadas al Día Internacional para la eliminación de la discriminación racial, y el Día de Solidaridad con la lucha del pueblo árabe de Palestina por sus derechos. Del 25 al 31 de mayo se celebra en la República, la Semana de solidaridad con la lucha de los pueblos del Africa meridional, durante la cual se realizan mítines, reuniones, exposiciones, etc. También se realizan otras actividades en el caso de fechas conmemorativas de la lucha y la vida de los pueblos africanos. En los institutos de enseñanza superior y en los institutos técnicos de Bielorrusia estudian representantes de los países de Asia y Africa, incluidos activistas de los movimientos de liberación nacional.

9. La RSS de Bielorrusia ha colaborado siempre con los Estados africanos y otros Estados para prestar apoyo, en toda forma, a los pueblos que luchan contra el colonialismo y el racismo, y en el futuro se manifestará a favor de la aplicación de las medidas más eficaces y enérgicas en ese sentido.
